

Communiqué de presse

14 juin 2024

Pour publication immédiate

Nouveau partenariat entre Athletissima et Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil : les sœurs Kambudji expriment leur enthousiasme face à cette nouvelle alliance.

Athletissima et Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil seront partenaires du meeting Athletissima. Cette collaboration marque une alliance stratégique entre deux entités engagées à promouvoir l'excellence, la santé et le bien-être dans la communauté sportive et au-delà.

Depuis près de 50 ans, Athletissima est le rendez-vous incontournable des plus grand-e-s athlètes de la scène mondiale d'athlétisme. Des légendes telles que Usain Bolt ou Carl Lewis ont foulé ses pistes, attirant chaque année plus de 12'500 personnes de toute la Suisse au stade de la Pontaise à Lausanne.

De leur côté, Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil offrent un niveau d'expertise médical de haut niveau au cœur de Lausanne. La Clinique Bois-Cerf dispose d'un centre pluridisciplinaire expert dans le domaine du sport et de la santé, le Centre Actif+. C'est ainsi tout naturellement que l'idée du partenariat entre les deux entités s'est imposée.

À l'occasion de cette nouvelle alliance entre sport et santé, les sœurs Mujinga et Ditaji Kambudji, figures emblématiques de l'athlétisme suisse, se sont livrées à une séance de questions-réponses.

Question : Si vous deviez décrire votre partenariat avec Hirslanden en trois mots, quels seraient-ils ?

Mujinga et Ditaji Kambudji :

- Compétence médicale
- Solutions personnalisées
- Équipes qualifiées

Question : Que signifie Hirslanden pour vous et votre bien-être général ?

Mujinga et Ditaji Kambudji :

Mon corps est mon principal outil de travail, c'est pourquoi j'en prends particulièrement soin. En effet, pour pouvoir performer sur la piste, je dois impérativement être en bonne santé. Comme pour tous les aspects qui entourent la performance, je dois être accompagnée des meilleur·e-s, de partenaires qui recherchent l'excellence jusqu'aux moindres détails. Un 100 mètres se joue parfois au millième de seconde ; je dois donc être soutenue par une équipe qui ne laisse rien au hasard. Ce à quoi on ne s'attend peut-être pas, c'est que je me rends chez Hirslanden plusieurs fois par semaine, sans que cela soit lié à des blessures. La prévention est en effet le domaine où j'investis le plus de temps. J'apprécie particulièrement la relation personnelle avec mon médecin. Il est à ma disposition à tout moment et ne laisse rien au hasard. Cette base de confiance est d'une valeur inestimable pour moi en tant qu'athlète.

**Question : Pouvez-vous nous en dire plus sur votre collaboration avec Hirslanden ?
Comment cette collaboration a-t-elle soutenu vos objectifs sportifs ?**

Mujinga et Ditaji Kambudji :

Depuis 2019, grâce au partenariat avec Hirslanden, je bénéficie de diagnostics de performance spécifiques et d'un suivi étroit. En cas de blessure, je dispose d'un « accès rapide » à tous les examens diagnostiques et surtout à toutes les compétences du groupe Hirslanden et ses 17 cliniques ; c'est un véritable travail d'équipe. Cela a été extrêmement important pour moi lors de ma rupture des ligaments en 2019. Grâce à un diagnostic immédiat, à des mesures ciblées et à un suivi médical étroit, j'ai pu reprendre l'entraînement complet quelques semaines seulement après mon accident et je n'ai pas eu à subir de retard dans mes entraînements. Quelques mois plus tard, j'ai décroché le bronze aux championnats du monde 2019 à Doha.

Question : Quels conseils ou recommandations donneriez-vous à d'autres athlètes à la recherche d'un encadrement médical de qualité ?

Mujinga et Ditaji Kambudji :

La plupart des athlètes de Suisse collabore déjà avec le groupe Hirslanden. En effet, Hirslanden répond à leurs attentes par l'excellence du suivi médical proposé, la rapidité de

la prise en charge, l'approche individuelle et personnelle et les installations les plus modernes.

Et maintenant Hirslanden est partenaire d'Athletissima, qu'en pensez-vous ?

Mujinga et Ditaji Kambudji :

C'est un rapprochement naturel et logique. En effet, Hirslanden et Athletissima représentent ce qui se fait de mieux dans leurs domaines respectifs, la recherche de l'excellence sportive et médicale dans une atmosphère sympathique et familiale. La plupart des athlètes professionnel-le-s que nous connaissons profitent déjà des larges compétences du groupe Hirslanden, je trouve fantastique que cela soit officialisé par ce partenariat. En tant qu'athlète, c'est une chance que de pouvoir profiter d'un tel suivi dans le cadre d'un des meilleurs meetings du monde.

Enfin, Athletissima et Hirslanden cliniques Bois-Cerf et Cecil souhaitent continuer à repousser les limites et inspirer la prochaine génération d'athlètes.

À propos de Athletissima

Athletissima, aujourd'hui une date incontournable de la saison estivale lausannoise, a eu lieu pour la première fois le 8 juillet 1977 au Stade Pierre-de-Coubertin sous l'impulsion de Jacky Delapierre, ancien coureur de 800m. Devenu au fil des éditions un meeting international de renom, il a attiré les plus grandes stars de l'athlétisme à la capitale olympique. Entre-temps établi au Stade olympique de la Pontaise, Athletissima est intégré au circuit de la Wanda Diamond League depuis 2010, s'élevant parmi les meetings d'athlétisme les plus prestigieux au monde.

À propos de Hirslanden

Hirslanden promeut une prise en charge médicale intégrée de haute qualité, responsable, efficace et déterminée par la personne elle-même. De la naissance au grand âge, et de la prévention à la guérison, à tout moment, de manière physique comme digitale, le groupe Hirslanden se concentre, aux côtés de partenaires de coopération publics et privés, sur le développement du « Continuum of Care ».

Hirslanden se démarque sur le marché par une qualité médicale et des services haut de gamme, garantis par des médecins indépendants hautement qualifiés et chevronnés, des équipes soignantes excellentes et un service de première classe. Les centres de compétence médicaux

interdisciplinaires, instituts spécialisés et partenaires de coopération compétents permettent un diagnostic et un traitement optimaux et individuels, même dans des cas très complexes, en stationnaire comme en ambulatoire.

Le groupe Hirlanden comprend 17 cliniques réparties dans 10 cantons, beaucoup d'entre elles possédant une unité de soins intensifs. Il gère également 5 centres de chirurgie ambulatoire, 18 instituts de radiologie et 6 instituts de radiothérapie. Le groupe compte 2 515 médecins partenaires et 11 025 collaborateurs, dont 551 médecins salariés. Hirlanden est le plus grand réseau médical de Suisse, et son chiffre d'affaires se monte à 1 885 millions de francs pour l'exercice 2021/22. Au 31 mars 2022, jour de référence, les établissements du groupe ont dispensé au total 472 301 journées de soins à 109 624 patientes et patients. 51,3 % sont assurés en division commune, 28,2 % sont titulaires d'une assurance semi-privée et 20,5 % d'une assurance privée.

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Laure-Hélène Lavorel-Duss

Responsable marketing et communication Hirlanden Lausanne

Laure-helene.lavorel-duss@hirlanden.ch

Hirlanden Clinique Cecil

Avenue Ruchonnet 53

CH-1003 Lausanne

T +41 21 310 56 48

Jacky Delapierre

Directeur exécutif Athletissima

jdelapierre@athletissima.ch

T +41 79 210 24 37